
Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur
du 4 juillet 2013

Présents : Pascal  MARLIN,  Éliane  GILLET,  Christelle  GENTIT,  Robert  LOCATELLI, 
Isabelle MOUSSIN,  Charline ROUX, Odile PRETOT, Valérie TRAMUT, René BLACHE, 
Philippe GUYOT et Caroline PARIS

Absents excusés : Serge BONFICO – Didier LOUVEAU

1- Approbation du dernier CR

Approbation à l'unanimité des membres présents.

2- Point adhésions

110 adhérents à l'association à ce jour.
Valérie doit envoyer un mail à Catherine ROUX et Lucrèce ROUGET afin qu'elles nous 
fassent parvenir le règlement de leur adhésion suite à leur inscription par internet.

3- Point trésorerie

La subvention de la DREAL d'un montant total de 5980 € a été reçue.
L'aide annuelle de la FNASCE, demandée début 2013, n'a pas encore été reçue.

Suite  à  l'organisation  de  la  journée  neige,  l'URASCE  nous  a  fait  parvenir  une  aide 
financière de 150 € sachant que le coût réel de cette journée est de 90 €.

Valérie doit payer la cotisation URASCE 2013 (FAR) d'un montant de 200 € puisqu'aucun 
appel à cotisation ne sera effectué. Une fois le paiement enregistré, une attestation sera 
envoyée à l'association.

Valérie va désormais recevoir, chaque semaine, un relevé bancaire.

Pascal doit envoyer un mail aux chefs de service et de département afin de les informer 
que les annexes de la Convention ont  été modifiées en avril  dernier.  Ces documents 
seront joints en annexe de ce mail.



4- Journées régionales des 23 et 24 mai prochain à St Point

Christelle et Pascal ont participé aux journées. Christelle a été sollicitée pour rédiger le 
CR. 
Le prochain congrès se déroulera les 8, 9 et 10 avril 2014 à Caen.
La prochaine Fête de la Culture aura lieu les 26, 27 et 28 juin 2014 à Vatan.
La réunion régionale de 2014 pourrait être organisée par l'ASCE DREAL FC sous réserve 
de la réponse de l'ASCE 89.

5- Journées DASCE

Les  inscriptions,  pour  la  participation  de  Robert,  d'Éliane  et  de  Christelle,  ont  été 
envoyées.

6- Machines à boissons

Au 21B, 3660 boissons chaudes ont été consommées. Conformément à la décision prise  
lors de la réunion du 23 février 2012, Valérie doit provisionner 1/3 des bénéfices nets de la 
machine à café du 21B dans l'optique de son remplacement.
La candidature de Franck BRUN pour gérer les machines à boissons du 21B aux côtés de  
Pascal et Serge, a été adoptée à l'unanimité par le Comité.
Une  caution  sera  désormais  demandée  aux  agents  désirant  obtenir  une  clé  pour  les 
machines du 17E et/ou du 21B. Son montant sera conforme au prix de la clé demandé par  
le fournisseur.

7- Commission Entraide

L'Arbre de Noël se déroulera le samedi 7 décembre 2013 à la salle de Morre. Éliane a retourné 
le contrat pour le spectacle.

Concernant la sortie au Parc des Oiseaux du 25 mai prochain, 44 personnes se sont inscrites sur 
les 49 places proposées. 
Au final, il y a eu 10 désistements (7 adultes et 3 enfants dont 1 seule personne de la DREAL 
FC.) Le Comité a voté afin de rembourser à hauteur de 10 € chacune de ces personnes.
Résultat du vote : 5 pour, 2 contre et 4 abstentions.
Il est désormais acté qu'aucun remboursement ne sera réalisé sans la production d'un justificatif  
valable.

8- Commission Culture

Le troc jardin a mobilisé 12 personnes de la  DREAL. Cette  opération sera réitérée au mois 
d'octobre ou novembre 2013 entre 12h et 14h.

La chorale  compte  6  participants  à ce  jour.  Christelle  va  envoyer  en  septembre un mail  de 
relance auprès des agents car s'il n'y a pas plus de participants d'ici la fin de l'année, il sera  
envisagé d'arrêter cette activité.

Concernant la danse Folk, 5 à 6 personnes participent en moyenne aux cours.



9- Commission Sport

À ce jour, 14 personnes (3 membres de l'ASCE et 11 extérieurs) se sont inscrites à la journée  
moto. La date limite d'inscription est fixée au 10 juillet prochain. Le Comité décide à l'unanimité 
de financer le café, les croissants dans la limite de 30 €.

Le tournoi de ping-pong a rencontré un franc succès et il sera proposé une nouvelle fois aux  
adhérents l'année prochaine.

Isabelle propose de réfléchir à l'organisation éventuelle d'un challenge inter-services.

10- Divers

Suite à un mail de Sarah Pierre demandant à l'association de mettre, éventuellement, en 
place des paniers de fruits et légumes bio, le Comité décide de ne pas donner de suite  
favorable  à  cette  demande.  Par  contre,  il  est  proposé  d'envoyer  aux  adhérents  de 
l'information sur les exploitations proposant ce type de service.

Prochaine réunion le mardi 1er octobre 2013 salle PESCADOR.

Besançon, le 8 juillet 2013


